

### **Identificación de especies vegetales y cartelería**

Como continuación a las actividades desarrolladas para la mejora de los exteriores del centro educativo, se ha trabajado en la identificación de las principales especies vegetales situadas en el exterior, y posteriormente se han identificado con cartelería rústica acorde con el entorno.

Para ello se han cortado y lijado diferentes listones de madera, se han tallado con formón y fresadora y por último han sido pintados y colocados en las proximidades de las plantas, siempre teniendo en cuenta que sean visibles desde el exterior o desde el nuevo camino interpretativo que recorre parte de nuestros jardines.

A continuación, se incluyen una serie de fotografías de los carteles colocados en el jardín.







